

伯國のこれから

サンパウロ 木村 博

は英國を抜き世界6位になつたという。広大な国で資源に恵まれ生物や農産物の気候にも恵まれ、多民族、多人種が共に住み人口も1億9千万を抱えるブラジル。その躍進を世界中が期待している。眠れる獅子のよう此の国がラテンアメリカ力を牽引して世界の大間に並んで行く日は近いと思います。

ところで1月7日の「ぶらっさ」で栗木さんの記事を読んで思つてすが親の愛情、羨は本当に大事だと思います。私は若い頃は仕事に夢中で子供は母親任せにして来ましたが、今更ながらもつと教えたり、本を読みます。幸いに此の国は以前、人や尊敬できる人が多かつたのですが、此の頃は何となくぎすぎました。

ニッケイ新聞社の皆様と、読者の皆さん2012年の新年おめでとう御座います。今年も旧に倍して、よろしくお願ひ申し上げます。さて、今日は「力行会」と私についてお話し申し上げます。日本力行会に入所し、3月の春生活をいたしました。青年達との共同生

は、それがこの頃は「力行会」と私についてお話し申し上げます。日本力行会に入所し、3月の春生活をいたしました。青年達との共同生

なり、ずうずうしくて利権ばかりあさる人が増えています。それは残念です。

それで思つるのは、子供達がこういう悪い世相を

見てきたのは残念です。

それで思つるのは、子供達がこれで良いか心配で

あります。子供達は親、友達、教

師や周囲の環境に影響され易く、次代を担う子供

の育成は最高に味わうの

に、その結果はプラスチ

コ袋に入れてゴミ箱、

河湖に平気で投げる。

見え習うことなく、親の教育は勿論ですが、教育に

から、国の現状を憂うから、国の人材は余りにも低す

に、その結果はプラスチ

コ袋に入れてゴミ箱、

河湖に平気で投げる。

見え習うことなく、親の教育は勿論ですが、教育に

から、国の人材は余りにも低す

に、その結果はプラスチ

コ袋に入れてゴミ箱、

河湖に平気で投げる。

見え習うことなく、親の教育は勿論ですが、教育に

輸出増大狙う米の戦略

TPP参加の是非

昨年の秋から日本のTPPへの参加の是非が急に話題になつてゐる。TPPとは環太平洋連携協定のことで、参加国は原則例外なしの開港といふ言葉を使っている。TPP参加を積極的に推進している。TPPには賛成の意思を表明している。

アジア小国限定

TPP推進派は「アジアの時代の生き残り戦略」を強調する。日本のTPPには賛成の意思を表明している。



TPP交渉参加に反対する農家の人たち

漢字物語

力

「力」関連の文字の多さを理解する
と、古代中国につながる漢字
文化圈(けん)に生きてきた
私たちの社会も発展社会
であったことをつくづく感じるはず

古代文字を見てください。
これは土地を耕す
狩猟で生活していた社会
でたくさんの動物が出
ています。でも古代
中国は農耕社会でした。
だから何回か、農業に
関係する漢字を紹介した
いと思います。

中国は農耕社会でした。
その農耕に関する字
で最も基本的な漢字は

「田」と「力」を含んだ字があり

ます。まずは「男」

と「力」を合わ

せた字で「田」を耕す

ことです。もともとこ

の「男」は農業の管理

者を意味する文字でし

た。領地を支配する諸侯の

称号に男爵というものが

あります。公爵、侯爵、伯爵、子爵、男爵の五

段階の最下位の称号です

ます。この男爵とは農作業

の管理者に与えられるも

のでした。それが農作業

の意味になります。

TPP交渉参加に反対する農家の人たち

TPP交渉参加に反対する農

